



Rechaza líder priista opiniones de exterior

CLAUDIA SALAZAR

Alejandro Moreno, dirigente del PRI, criticó la emisión de opiniones del extranjero sobre la reforma electoral en México, y aseguró que el tricolor no permitirá que se dañe a los órganos electorales.

El Comité de Venecia, integrada por especialistas independientes de 61 países, alertó el pasado lunes que la iniciativa del Ejecutivo federal en materia electoral socavaría la confianza ciudadana y provocaría ineficiencia en la organización de elecciones.

Lo más preocupante, señaló, es la propuesta de que los consejeros electorales sean electos por voto universal, en lugar del método vigente de revisión de perfiles por parte de un comité técnico y la votación de quintetas en la Cámara de Diputados.

En la reunión de las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Gobernación y Reforma Política-Electoral, criticó la opinión de expertos internacionales.

“El PRI no permitirá ningún retroceso democrático, pero tampoco vamos a permitir que de otras latitudes donde tienen serios problemas electorales nos vengan a decir qué sí podemos hacer y qué no podemos hacer”, atajó sin mencionar al Comité de Venecia.

En entrevista, aseguró que en el tricolor se escuchan las opiniones, pero quienes toman las decisiones son los legisladores.

“Si tenemos que dejar claro es que el sistema político mexicano, el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Federal Electoral, son instituciones reconocidas a nivel internacional.

“Nosotros no sólo tenemos el compromiso y la capacidad, tenemos mujeres y hombres en el Congreso, en las instituciones, capaces de decidir, de defender la democracia en nuestro país.

“Aquí se escuchan todas las voces como es, en un partido plural, en un gobierno que tiene que fortalecerse en la pluralidad política, y en un sistema de partidos que en México se ha ido consolidando cada día más. Así es que aquí se escucha, pero los que tomamos las decisiones somos nosotros”, precisó.

Asimismo, el dirigente del PRI dijo que están dispuestos a negociar la reforma electoral, para abonar al trabajo institucional y fortalecer el sistema político y al régimen democrático.

Reiteró los puntos en los que el PRI no cederá: no poner en riesgo elecciones democráticas y creíbles; no entregar un padrón electoral y los datos biométricos de millones de mexicanos al Gobierno y no permitir que el crimen organizado se vincule o participe en los procesos electorales de nuestro país.